

各地でこんな事件・事案が発生しています！

(広島県内で実際に起こった事例)

事例 322

発 生 日	令和元年8月8日
発 生 場 所	広島県 三原市
種 類	還付金詐欺不審電話
事案の概要	<p>三原市在住の被保険者宅に、後期高齢者医療係のゴトウと名乗る人物から、「還付金の通知を3月に送付したが、まだ手続きがされていない。銀行からまた電話させる。」との電話があった。</p> <p>被保険者が確認のため市役所に電話をされたことで本件事案が発覚した。</p> <p>還付金が無いことを確認し、詐欺の可能性が高いため、必要に応じて警察に相談するよう伝えた。</p> <p>なお、8月8日17時頃に本件含めて3名の被保険者から、立て続けに同様の案件が報告された。</p>
<p>市区町や年金事務所の職員を名乗り、医療費の返還をするなどと言って、ATMで振り込ませる詐欺事件が多発しています。</p> <p>◎ 還付金の支払いはATMでは行いません。 「還付する。」と言われても、ATMには行かないでください。</p> <p>◎ 不審な電話があったら、ご家族・ご近所の方、警察やお住まいの市区町の後期高齢者担当課にご相談・ご連絡ください。</p>	

各地でこんな事件・事案が発生しています！

(広島県内で実際に起こった事例)

事例 323

発 生 日	令和元年8月8日
発 生 場 所	広島県 東広島市
種 類	還付金詐欺不審電話
事案の概要	<p>8月8日午前10時40分ごろ、東広島市在住の被保険者宅に、同市保険課の「ヤマグチ」と名乗る人物から、「保険証とともに青い紙を送っている。還付金が23,365円ある。」との電話があった。不審に思い電話を切ったが、数分後、「ミナミ」と名乗る人物から「先ほど断られた件について」と電話があった。</p> <p>被保険者が消費生活センターに相談されたことで本件事案が発覚した。</p> <p>不審電話と考えられるため、今後も応答せず、必要に応じて警察に相談するよう伝えた。</p>
<p>市区町や年金事務所の職員を名乗り、医療費の返還をするなどと言って、ATMで振り込ませる詐欺事件が多発しています。</p> <p>◎ 還付金の支払いはATMでは行いません。 「還付する。」と言われても、ATMには行かないでください。</p> <p>◎ 不審な電話があったら、ご家族・ご近所の方、警察やお住まいの市区町の後期高齢者担当課にご相談・ご連絡ください。</p>	